

Quel avenir pour l'industrie aéronautique et spatiale européenne ?

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Titre(s) : Quel avenir pour l'industrie aéronautique et spatiale européenne ? [Texte imprimé] : les questions à examiner sous l'éclairage de la politique industrielle intégrée exprimée par la Commission européenne / Académie de l'air et de l'espace

Auteur(s) : Académie de l'air et de l'espace France

Editeur, producteur : Toulouse : Académie de l'air et de l'espace, 2013
(31-Bruguières; Évoluprint)

Description matérielle : 1 vol. (126 p.) : couv. ill. en coul. ; 24 cm

Collection : Les dossiers Académie de l'air et de l'espace 1147-3657 dossier 36

ISBN : 2-913331-52-1

Appartient à la collection : Les Dossiers - Académie nationale de l'air et de l'espace 1147-3657 36

Titre parallèle : [eng What future for European aeronautics and space industries ?. questions raised in the light of the integrated industrial policy issued by the European Commission.]

Autres classifications : 380

Classification décimale Dewey : 338.476 291094 23

Note(s) : En appendice, choix de documents

Note sur le titre et les responsabilités : Mention parallèle de titre ou de responsabilité : What future for European aeronautics and space industries ? : questions raised in the light of the integrated industrial policy issued by the European Commission / Air and space Academy

Sujet(s) : INDUSTRIE AÉRONAUTIQUE
INDUSTRIE SPATIALE
EUROPE

Sujet - Nom commun : Industrie aéronautique -- Pays de l'Union européenne -- 1990-2020
Industrie spatiale -- Pays de l'Union européenne -- 1990-2020